
ЧЕЛЯБИНСКАЯ 
ОБЛАСТЬ

4/60
АПРЕЛЬ 2016

ОФИЦИАЛЬНОЕ ИЗДАНИЕ РЕГИОНАЛЬНОГО ОТДЕЛЕНИЯ ПОЛИТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

12+

РОССИЯН ЗАЩИТЯТ ОТ КОЛЛЕКТОРОВ!
Инициатива Сергея Миронова по защите должников  
от агрессии коллекторов принята Государственной Думой

В декабре прошлого года на личной 
встрече с президентом РФ Владими-
ром Путиным председатель партии 

«Справедливая Россия» Сергей Миронов 
поднял тему бесчинств коллекторских 
агентств в отношении граждан-должников.

Психологическое давление, угрозы, 
физическая расправа –  применение 
таких методов для «выколачивания» 
долгов стало обыденностью на террито-
рии всей страны.

Лидер справедливороссов рассказал 
главе государства о том, что в услови-
ях экономического кризиса миллионы 
должников по всей стране становятся 
мишенью бандитов -коллекторов, и вы-
ступил с предложением принять закон, 
ограничивающий права коллекторов 
и дающий государственные гарантии 
защиты прав должников.

Миронов попросил президента 
о содействии в продвижении зако-
нопроекта «Справедливой России», 
поскольку в предвыборный год партия 
большинства в Государственной Думе 
еще более рьяно, чем обычно, препятст-
вует каким бы то ни было инициативам 
оппонентов.

В свою очередь, как глава фракции 
в Государственной Думе Сергей Миро-
нов подтвердил готовность «Справедли-
вой России» голосовать за этот закон, 
если он будет выдвинут руководителями 
верхней и нижней палат российского 
парламента Сергеем Нарышкиным 
и Валентиной Матвиенко –  с тем чтобы 
инициатива была не просто партийной, 
а общепарламентской. «Нам лавры 
не нужны, лишь бы проблему решить», –  
подчеркнул лидер эсеров.

О том, как сдвинулась проблема, 
можно судить по результатам работы 
Государственной Думы:  законопроект 
о деятельности коллекторов был выдви-
нут председателями палат парламента, 
а 13 апреля уже принят в первом чтении.

Законопроект серьезно ограничи-
вает возможности контактов коллекто-
ров с должниками, ограждая от приме-
нения физической силы, повреждения 
имущества, психологического давле-
ния. За нарушение – штрафы  
до 2 млн рублей.

Однако компромиссный законо-
проек т решает далеко не все проблемы 
взаимоотношений между коллекто-
рами и должниками. «Мы планируем 
совершенствовать этот закон и будем 
вносить в него свои поправки», –  
заявил Сергей МИРОНОВ.

ПОГОВОРИЛ С ПРЕЗИДЕНТОМ –   
СДВИНУЛ ПРОБЛЕМУ

Сергей МИРОНОВ

Один из законопроектов 
«Справедливой России» 
предлагал в принципе  
запретить продажу 
долгов физлиц 
коллекторам. 
«Это задача-максимум, 
инициатива коллег – более 
компромиссный вариант, 
который, безусловно, 
защищает интересы граждан 
и сужает возможности для 
произвола. Но мы считаем, 
что эти возможности надо 
просто исключить раз  
и навсегда», – уверен Сергей 
МИРОНОВ.

Владимир ПУТИН
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Третий месяц продолжается сбор 10 миллионов подписей под требованиями к правительству 
РФ в рамках акции «Делай или уходи!», организованной партией «Справедливая Россия». 
Несправедливая и бестолковая система капремонтов, неотмененный вопреки обещаниям 
транспортный налог и грабительские ставки по налогу на имущество – вот самые острые 
проблемы, требующие немедленного разрешения. 

Требования к правительству, выдвинутые 
«Справедливой Россией», вызывают сильней-
ший общественный резонанс. В ходе круп-

нейшего в истории страны народного референдума 
собрано уже более 2 миллионов подписей в их 
поддержку!

Перечень действий, которых жители страны 
давно ждут от правительства, не исчерпывается 
тремя пунктами – он гораздо шире. Уже в мар-
те в спис ке требований на первое место вышло 
народное предложение о проведении кредитной 
амнистии –  государственной помощи заемщикам, 
оказавшимся в тяжелейшем положении из-за кри-
зиса. И «Справедливая Россия» добавила четвер-
тый пункт – о выкупе государством у коммерческих 
банков долгов населения и установлении макси-
мальной ставки по кредитам на уровне 6–8%.

В апреле, после подведения промежуточных 
итогов по всем городам страны, выявилось мас-
совое требование индексации пенсий до уровня 
инфляции всем пенсионерам, включая работающих. 
Как показал анализ обращений, с таким требовани-
ем подписывается почти каждый второй участник 
акции, адресованной чиновникам правительства 
России – «Делай или уходи!». Теперь ультиматум 
насчитывает уже пять пунктов. 

ПОЧЕМУ ПРАВИТЕЛЬСТВО  
РЕШАЕТ ВСЕ СВОИ ПРОБЛЕМЫ  
ЗА СЧЕТ НАСЕЛЕНИЯ?
Стремление чиновников правительства РФ решать 
проблемы экономического кризиса исключительно 
за счет жителей страны вызывает уже не просто 
возмущение, а настоящую ненависть в народе. 

Все понимают, что и экономический кризис, 
и обесценивание рубля, и рост цен на продукты 
и товары первой необходимости, – все это резуль-
таты ошибочной, непрофессиональной и безответ-
ственной политики именно правительства, конкрет-
но – его экономического блока. 

Все эти годы чиновники плодили и опекали 
спекулянтов всех мастей, посредников, продавцов 
чужого труда, поддерживали зарубежный бизнес. 
А отечественных производителей товаров и услуг 
в то же время душили поборами! И сегодня, когда 
обрушились цены на нефть и газ, резко сократи-
лись поступления в бюджет, правительство снова 
помогает спекулянтам и олигархам, а убытки гасит, 
отнимая у жителей страны честно заработанное! 
Разве это справедливо?

ИЗ ПЕНСИОНЕРОВ СДЕЛАЛИ  
«КОЗЛОВ ОТПУЩЕНИЯ»
Самые пострадавшие сегодня от единороссовской 
политики – пенсионеры. Их угнетение собственным 
правительством началось еще в 2013 году, когда 

партия власти вопреки воле народа, наплевав на 
протест всех оппозиционных парламентских партий, 
продавила реформы, бездарно перекроившие всю 
пенсионную систему России. 

«Единая Россия» приняла законы, благодаря кото-
рым, оказалось, можно не только «крутить» пенсион-
ные деньги в банках, но и «обнулять» накопления гра-
ждан. Законы, благодаря которым вместо трудового 
стажа и квалификации работника размер пенсий стал 
зависеть от каких-то неведомых «баллов». 

Пенсионные средства народа превратили 
в инструмент финансовых спекуляций чиновников 
госкорпораций на валютных биржах!

Интересы и права пенсионеров задвинули на 
задний план. И результат не заставил себя ждать. 
Наступление на пенсионеров продолжается семи-
мильными шагами: в 2016 году индексация пенсий 
проведена всего лишь на 1/3 от реальной инфляции, 
а работающим пенсионерам в такой индексации во-
обще отказано! Дескать, они себе и так заработали! 

Цинизм чинуш переходит все границы. Скла-
дывается ощущение, что, получив большинство 
в правительстве и Государственной Думе, партия 
«Единая Россия» вообще перестала оглядываться 
на мнение народа, а пенсионеров и вовсе за людей 
не считает. 

Либеральная финансовая идеология партии 
власти и правительства – «Единой России» («каждый 
сам за себя») – превратила пенсионеров из самой 
зас луженной и уважаемой части общества в какую-то 
обузу государственного масштаба! Кажется, что для 
чиновников это не люди, а бесполезные траты, безли-
кие цифры в документах, которые надо сокращать. 

ПОРА ВЫБИРАТЬ: ЗВЕРИНЫЙ 
КАПИТАЛИЗМ «ЕДИНОЙ РОССИИ»  
ИЛИ СОЦИАЛИЗМ И РАВЕНСТВО  
ОТ «СПРАВЕДЛИВОЙ»
Пенсионные права трудящихся – это тот крае-
угольный камень, на котором сталкиваются два 
взаимоис ключающих подхода к развитию России. 

То, что мы видим в последние годы, – это подход 
либеральной партии «Единая Россия», рык олигар-
хического «звериного» капитализма, где человек 
рассматривается как источник прибыли, а резуль-
таты его прошлого труда – как цель для наживы 
и перепродажи. 

То, что может быть уже завтра, – это метод 
социа листической партии «Справедливая Россия», 
где человек труда – это основа государственного 
строя и экономики, где результаты его прошлого 
труда являются залогом благополучной и счастли-
вой старости, где новые поколения солидарно несут 
ответственность за пенсии поколений предыдущих. 

Я уверен, что переломить ситуацию мы сможем, 
только если объединим наши усилия, если нас будет 

так много, что наш голос правительство не сможет 
игнорировать. Именно поэтому к акции по сбору 
10 миллионов подписей в адрес правительства Рос-
сии мы добавляем пятый пункт народных требований: 
ввести правило обязательной индексации пенсий 
всем пенсионерам страны не ниже уровня инфля-
ции, гарантировать защищенной статьей бюджета 
выплаты пенсий на уровне не менее 60% от зара-
ботной платы работника, запретить посреднические 
и спекулятивные операции с пенсионными деньгами 
граждан.  

В случае отказа выполнить указанные тре-
бования мы оставляем за собой право доби-
ваться полной отставки правительства. Вместе 
с миллио нами граждан нашей страны, поддер-
живающими данные требования, мы говорим: 
«Правительство, делай или уходи!».

«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» ДОБАВИЛА 
СЛЕДУЮЩИЙ БЛОК ТРЕБОВАНИЙ  
К ПРАВИТЕЛЬСТВУ:

   Законодательно обязать 
правительство ежегодно 

индексировать пенсии не ниже 
уровня реальной инфляции;

   Вернуться к солидарной 
пенсионной системе (как было  

в Советском Союзе);

   Гарантировать защищенной 
статьей бюджета пенсии на уровне 

не менее 60% от средней заработной 
платы работника.

ДОБАВЛЕН ПУНКТ ПЯТЫЙ:

ТРЕБУЕМ ИНДЕКСАЦИИ 
ВСЕХ ПЕНСИЙ 
НЕ НИЖЕ УРОВНЯ ИНФЛЯЦИИ, ВКЛЮЧАЯ ПЕНСИИ РАБОТАЮЩИХ ПЕНСИОНЕРОВ

Средняя пенсия в Гре-
ции –  573 доллара 
(37 000 рублей). Базо-
вая часть начислений – 
396 долларов (25 740 
рублей) К этой сумме 
прибавляются проценты – 
в зависимости от того, 
каким был трудовой стаж. 
Базовая часть одинакова 
для всех – независимо от 
того, в каких фондах был 
застрахован гражданин. 

Средняя пенсия в Гер-
мании составляет 
1400 долларов, или 
91 000 рублей. Если пен-
сионер был безработ-
ным и расчетная пенсия 
меньше уровня прожи-
точного минимума, то 
государство доплачива-
ет разницу. А еще госу-
дарство берет на себя 
коммунальные расходы 
пенсионеров!

Средняя пенсия американ-
цев находится в приделах  
1200 долларов, что состав-
ляет по нынешнему курсу 
78 000 рублей. Это пример-
но 50% от средней заработ-
ной платы по стране. При 
этом в США очень низкие 
цены на потребительском 
рынке – по многим пози-
циям дешевле, чем у нас, 
даже при сегодняшнем 
«дорогом» долларе.

Средняя пенсия в стра-
не составляет 58% от 
заработной платы, это 
около 2000 долларов 
(130 000 руб лей). Пенсион-
ный фонд страны не 
устанавливает максимума 
выплат: сколько заработал 
гражданин, столько ему и 
начисляют! Таким образом 
население стимулировано 
к честным отношениям  
с государством.

Средняя пенсия по России 
в долларовом эквиваленте 
составляет 212 долларов – 
целых 13 800 рублей. Однако 
это, что называется, «сред-
няя температура по больни-
це» – просто на 10 рядовых 
пенсионеров с пенсией 
в 8 тысяч приходится один 
пенсионер-чиновник с «мини-
стерской» пенсией в 70 ты-
сяч. А «по-среднему» все они 
получают аж 13 800…

В КАКИХ СТРАНАХ КАКАЯ ПЕНСИЯ

КАК ПРАВИТЕЛЬСТВО ОБМАНУЛО 
СЕЛЬСКИХ ПЕНСИОНЕРОВ
С 1 января 2016 года сельским пенсионерам была обещана 
прибавка к пенсии в размере 25%. Повышающий коэффициент 
был заложен в ФЗ «О страховых пенсиях». На повышение 
пенсии рассчитывали жители села, которые отработали  
на земле не менее 30 лет. Чуда не произошло. 

29 декабря 2015 года власть 
положила пенсионерам 
свой «подарочек» под 

елочку. 
Был принят закон №385-ФЗ, 

которым повышение пенсий на 
селе откладывается до 1 января 
2017 года. Принятие данного закона 
было инициировано правительством 
РФ, которое без лишней огласки, 
втихаря, в октябре 2015 года внесло 
в Госдуму законопроект №911767-6. 

В пояснительной записке зна-
чится: приостановление действия 
указанных норм связано с принятым 
в правительстве Российской Фе-

дерации решением об индексации 
пенсий в меньшем размере (4%).

От декабрьской «заморозки» 
пострадали не только сельские 
жители.

Вместо законной индексации 
пенсий на 12,2% в 2016 году индек-
сация будет проведена лишь на 4%. 
Ежемесячные выплаты по пенсиям 
с 1 февраля 2016 года будут увели-
чены всего на 300–500 рублей. Эту 
прибавку уже давно съела инфля-
ция!

Правительство забыло, что стра-
ховая пенсия – это не пособие! Не 
подачка с барского плеча! Ведь раз-

мер страховой пенсии определяет-
ся пенсионными правами, которые 
пенсионер заработал за весь период 
своей трудовой деятельности!

Это финансовое обязательство 
правительства.  
И это обязательство власть  
не исполняет!

ЧТО КОНКРЕТНО «ЗАМОРОЗИЛА»  
ЕДИНАЯ РОССИЯ
1. Индексацию всех пенсий на уровне инфляции.
   Справка: рост цен только на начало 2016 года составил 

12,9% – при этом рост пенсий составит только 4%.

2. Индексацию пенсий работающих пенсионеров.

3. Повышение на 25% фиксированной  
пенсии жителям села.

ВСЕРОССИЙСКАЯ АКЦИЯ  
ПАРТИИ «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» ДЕЛАЙ ИЛИ УХОДИ!

ТРЕБОВАНИЕ К ПРАВИТЕЛЬСТВУ
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ВАЛЕРИЙ ГАРТУНГ 
ПРИЗВАЛ СОРАТНИКОВ 
БОРОТЬСЯ НА ВЫБОРАХ 
ЗА ПОБЕДУ  
НАД «ЕДИНОЙ РОССИЕЙ»

8 апреля в Челябинске состоялась 
партийная конференция 
регионального отделения 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ. 
Активисты выбрали делегатов на 
общероссийский съезд. 

Председатель совета регионального отде-
ления СР, депутат Госдумы Валерий Гартунг 
подвел итоги работы в регионе и рассказал 
партийцам о целях и задачах, которые стоят 
перед партией на предвыборной кампании 
2015 года. 

«В прошлом году мы увеличили пред-
ставительство в Законодательном собра-
нии, – отметил лидер челябинских спра-
ведливороссов. – Все пятеро депутатов 
активно работают. Я лично присутствовал 
на заседаниях и, могу сказать, что слышен 
голос только нашей фракции. На выборах в 
ЗСО мы подняли очень актуальные вопросы. 
Почти все соответствующие законопроек-
ты наши депутаты уже внесли. В течение 
мая внесем оставшиеся. Таким образом, к 
началу избирательной кампании все наши 
обязательства перед гражданами, будут уже 
выполнены. Да, конечно, мы не можем сразу 
продавить большинство депутатов в Законо-
дательном собрании и все инициативы пар-
тии реализовать. Но если наши предложения 
поддерживают граждане, то потом их так или 
иначе поддерживают и другие политические 
силы. И рано или поздно их реализовывают. 
В этом наша сила. Мы не только озвучиваем 
проблемы, но и призываем граждан активно 
участвовать  в решении проблемы. 

Опросы показали, что рейтинг партии и 
поддержка наших инициатив растет. Если 
тенденция сохранится, у нас есть все шансы 
победить «Единую Россию» и занять первое 
место на выборах в Государственную думу 
по Челябинской области. Нужно бороться за 
победу». 

Капремонт через суд
В Златоусте жильцы дома № 24а по улице Дворцовой обратились в Центр защиты 
прав граждан «Справедливая Россия», чтобы им помогли отстоять право на 
капремонт в суде.

Четырехэтажки по улице Дворцовой были 
построены полвека назад – в 1964 году. По 
словам жильцов, капитальный ремонт здесь не 
проводился ни разу. «Половина жильцов нашего 
дома живет здесь со времени ввода в эксплуа-
тацию, – рассказывает заявитель Михаил Мона-
хов. – Они собственными глазами видели, как 
все эти годы дом просто медленно разрушался и 
никаких попыток не то что капитального, но даже 
текущего ремонта не предпринималось. Краска 
давно облупилась, окна гнилые, трубы неисправ-
ны. Вода течет по стенам, кладка разрушается. А 
делать никто ничего не хочет». 

Несмотря на то, что по закону капремонт 
должен проводиться не реже, чем один раз в 15 
лет, регоператор запланировал заняться домом 
только в 2034 году. 

Жильцы обратились в суд сначала самосто-
ятельно. Они потребовали, чтобы государство 
отремонтировало дом, который был приватизи-
рован в ненадлежащем состоянии – по статье 
16 Закона о приватизации. Но суд им отказал. 
Тогда златоустовцы решили попросить помощи у 
«Справедливой России». 

«Прецеденты положительных судебных 
решений по подобным делам есть, – рассказы-
вает руководитель Центра защиты прав граждан 
«Справедливая Россия» Гузель Волошина. – По-

хожие случаи были в Московской области – там 
государство свои обязательства выполнило, и 
капремонт в доме все-таки провели. Мы расска-
зали жильцам об из правах, оказали содейст-
вие в подготовке апелляции. Будем добиваться 
справедливого решения. Если понадобится, до 
Верховного суда дойдем. Если власти не хотят 
идти навстречу СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ и 
отменить поборы на капремонт, будем бороться 
за то, чтобы они выполняли свои обязательства и 
оплачивали ремонт каждого конкретного дома».

Кстати, недавнее решение 
Конституционного суда дает 
фигурантам подобных дел 
надежду на успех. «В заклю-
чении о конституционности 
взносов на капремонт суд 
провозгласил, что введение 
взносов не отменяет обяза-
тельств государства перед 
жителями домов, требовавших 

капитального ремонта в момент приватизации, – 
комментирует депутат Госдумы Василий Шве-
цов. – Теперь в первую очередь следует провес-
ти ревизию жилого фонда, который должен был 
быть отремонтирован государством по закону о 
приватизации; определить объем работ и профи-
нансировать их в том числе за счет бюджета». 

ДАВАЙТЕ ПРАЗДНОВАТЬ ВМЕСТЕ!

СБОР – 1 МАЯ, В 11:00 
У ХРАМА АЛЕКСАНДРА НЕВСКОГО НА АЛОМ ПОЛЕ. 

ПРИХОДИТЕ С ДЕТЬМИ.

Приглашаем всех читателей газеты 
присоединиться к праздничной первомайской 
колонне СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ. В этом году 
1 мая отмечается не только весенний праздник 
трудящихся, но и Светлое Христово Воскресение. 
Для верующих мы приготовили традиционные 
пасхальные угощения, для сторонников традиций 
нового времени – флажки и воздушные шарики 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ. 

НАРОДНЫЙ РЕФЕРЕНДУМ
Правительству приказали выполнить требования «Справедливой России»
Общероссийский народный фронт и президент РФ Владимир 
Путин указали председателю правительства РФ, лидеру 
«Единой России» Дмитрию Медведеву на необходимость 
немедленного решения проблемы, поднятой партией 
«Справедливая Россия» в рамках акции «Делай или уходи!». 
Речь идет о введенной чиновниками несправедливой системе 
оценки имущества и земельных участков.

ПУТИН ПОДДЕРЖАЛ 
«СПРАВЕДЛИВУЮ 
РОССИЮ»
30 марта на специальном совеща-
нии президента с правительством 
РФ глава государства строго ука-
зал министрам на необходимость 
доработки механизма исчисления 
кадастровой стоимости имуще-
ства (объектов недвижимости 
и земли). «Это волнует сегод-
ня очень многих: и предста-
вителей бизнеса, и рядовых 
граждан», –  подчеркнул 
Владимир Путин.

Проблему нечест-
ной кадастровой 
оценки стоимости 
имущества на ши-
рокое общественное 
обсуждение вывела партия «Спра-
ведливая Россия», которая приняла 
решение о сборе 10 миллионов 
подписей под обращением к прави-
тельству и включила в него требова-
ние об отмене механизма «кривых» 
начислений в список нашумевшей 
акции «Делай или уходи!».

Призыв делать конкретные дела 
в интересах граждан адресован 
руководству правительства и пар-
тии «Единая Россия», имеющей 
большинство в парламенте. За два 
месяца эсеры под руководством 
Сергея Миронова собрали более 
2 миллионов подписей.

ЭКСПЕРТЫ ОНФ 
ПОДТВЕРДИЛИ 
ОБОСНОВАННОСТЬ 
ТРЕБОВАНИЙ
Несмотря на сильнейший общест-
венный резонанс, правительство 
никак не реагировало на требова-
ния, не испытывая, похоже, никако-
го желания что-то исправлять, так 
сказать, в «досудебном» порядке.

Зато глас народа услышал 
президент! Сначала Общероссий-
ский народный фронт подтвердил 
то, о чем заявила «Справедливая 
Россия»:  механизм исчисления 
кадастровой стоимости имущества 
и земли, придуманный чиновни-
ками, не обоснован и не честен. 
А уже через две недели первых лиц 
правительства вызвали на ковер 
к Путину.

«Кривые» начисления, по оцен-
кам экспертов ОНФ, наносят огром-
ный ущерб экономическому раз-
витию страны:  тормозят создание 
новых рабочих мест, препятствуют 
росту инвестиций, ведут к разоре-
нию промышленных производств.

Не меньше от кадастровых изоб-
ретений правительства достается 
и рядовому жителю страны –  жители 

части регионов страны с 2015 года, 
а остальные с текущего, уже нача-
ли получать налоговые платежки 
в 5–10, а иногда и в 100 раз выше 
прошлогодних.

ГРОМ НЕ ГРЯНЕТ – 
МИНИСТР 
НЕ ПЕРЕКРЕСТИТСЯ?
На совещании перед главой госу-
дарства министры быстро сориенти-
ровались, заявив, что «уже готовят 

соответствующие поправки в за-
конодательство» и даже готовятся 
к созданию государственной служ-
бы оценки. В тот же день председа-
тель правительства Дмитрий Мед-
ведев на приеме в «Единой России» 
подтвердил, что действительно «дал 
такое поручение Минэкономразви-

тия».
Что мешало пра-

вительству и «Еди-
ной России» заметить 

проблему раньше 
и принять быстрые 

решения об отмене 
безобразий с начислени-

ями? Ведь ими руководит 
один человек –  Медведев. 

К сожалению, для того 
чтобы заставить чинов-

ников шевелиться, в оче-
редной раз потребовалось, 

чтобы грянул гром –  вмешал-
ся президент.

НАРОД + ПРЕЗИДЕНТ = 
ПОБЕДА

Судя по всему, участники мно-
гомиллионного референдума 
«Справедливой России» могут 
засвидетельствовать первую про-
межуточную победу как минимум 
по одному из заявленных требо-
ваний в рамках акции «Делай или 
уходи!».

Конечно, опытные партийцы 
советуют подождать реального 
выполнения правительством заяв-

ленных ими изменений порядка оп-
ределения кадастровой стоимости. 
Все мы еще помним отчет Счетной 
палаты о выполнении чиновниками 
майских указов президента –  как 
выяснилось, правительство выпол-
нило лишь четверть из них, а отчи-
талось «на бумаге» о 75%.

Тем не менее определилась 
формула успеха. «Справедливая 
Россия» как индикатор обществен-
ного мнения в масштабах страны 

показала пример успешного сот-
рудничества с ОНФ под руковод-
ством президента. Правительство 
можно заставить работать!

Решение проблемы с несправед-
ливой оценкой стоимости земли –  
не первый случай, когда «Справед-
ливая Россия» получила поддержку 
Путина. Ликвидация «дутых» статей 
по общедомовым нуждам, таких как 
мифическое «водоотведение», вве-
дение уголовной ответственности 
за подделку протоколов собраний 
жильцов, продление сроков по мате-
ринскому капиталу и многие другие 
законы, инициированные партией 
Сергея Миронова, принимались 
именно волевым решением главы 
государства.

– Сегодняшнее правительство 
похоже на тяжелый камень, пе-
регородивший дорогу могучему 
потоку по имени Россия.

Принцип работы чиновников-
единороссов, который они назы-
вают «консервативным подхо-
дом», на самом деле – желание 
ничего не делать и находить 
этому оправдание.

Но мы видим: волна за вол-
ной свежие политические 
силы, такие как «Справедливая 
Росси я», заставляют двигаться 
эту махину.

И мы верим: не далек тот 
день, когда миллионы ручейков, 
камень за камнем, размоют, раст-
ворят эту гору, стоящую на пути 
к процветанию нашей страны, 
справедливости и благополучию 
каждого, а не только избранных.

Сергей 
МИРОНОВ:

Механизм исчисления  
кадастровой стоимости  

имущества и земли,  
придуманный чиновниками,  

не обоснован  
и не честен

По горизонтали: Старт, Флокс, Разлучение, Риторика, Духан, Воротничок, Идеализм, Осина, Карниз, Мамин, Днище, Больница, Начало, Ясли, Уклон, Скважина, Стриж, Иранец, 
Вал, Акр, Пугало, Индий, Ижевск, Каталка, Кокос, Иаков, Угар, Жижа, Артист, Вратарь.
По вертикали: Клоунада, Украинка, Свора, Алиби, Травма, Узор, Фунт, Редис, Бидон, Синди, Окно, Новь, Чичи, Кара, Ездок, Луидор, Змея, Ибис, Лов, Нож, Цена, Настил, 
Чародеи, Лужайка, Скепсис, Лирика, Насест, Краков, Азот, Иволга, Алтарь, Цукат, Лавр, Жор, Аут, Кар.
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Депутаты Василий Швецов и Валерий Гартунг помогли работникам 
птицефабрики добиться погашения задолженности по зарплате и 
наладить конструктивный диалог с работодателем.

В начале марта работники птицефабрики 
в селе Муслюмово обратились в Центр 
защиты прав граждан «Справедливая 

Россия» с жалобой на работодателя. Они рас-
сказали, что зарплату задерживают с октября. 
«Деньги мизерные, но даже эти копейки нам 
не платят, – рассказала работница Резеда 
Генеатуллина, – а требовать мы боимся. В 
прошлый раз он (руководитель – прим. ред.) 
12 человек с упаковочного участка разом за 
такие разговоры уволил, а у нас в селе боль-
ше работы нет. Вот мы и терпим. У всех ведь 
дети». Также работники пожаловались на то, 
что требования охраны труда на предприятии 
постоянно нарушаются. «Мне, как мастеру 
убоя, с утра людей не во что одеть, – призна-
лась Элеанора Файзова. – Нет ни перчаток, 
ни масок, ничего. У сотрудниц от реактивов 
воспаляется кожа на руках, от этого постоянно 
приходится обращаться в медпункт и уходить 
на больничный». 

Лидер регионального отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Валерий Гартунг 
отправил депутатский запрос в инспекцию по 
труду с просьбой провести проверку по со-
общению работников фабрики. Вскоре после 
начала проверки долги по зарплате начали 
погашать. Но работники были вынуждены 
снова обратиться в СПРАВЕДЛИВУЮ РОС-
СИЮ. По их словам, руководство предприя-
тия, узнав о том, что они пожаловались в пар-
тию, начало угрожать им увольнением. Меры 
нужно было принимать безотлагательно, и на 
встречу с трудовым коллективом отправился 
депутат Государственной Думы Василий 
Швецов. 

Несмотря на то, что рабочий день уже 
закончился, рабочих на разговор с депутатом 
не выпустили. Тем не менее, Василию Швецо-
ву удалось наладить диалог с руководителем 
предприятия. Переговоры длились более двух 
часов, в конце концов, привлекли к беседе и 

работников. В резуль-
тате, конфликт все-та-
ки удалось разрешить. 

«Предприятие 
оказалось в очень тя-
желой экономической 
ситуации, – проком-
ментировал депутат, – 
поэтому руководитель 
был вынужден за-
держивать зарплату. 
Но у фабрики есть 
хорошие предпосыл-
ки к более активному 
развитию, и погаше-
ние задолженности 
уже началось. Руково-
дитель пообещал, что 

к маю выплаты войдут в график. Кроме того, 
здесь существует проблема с коммуникациями 
внутри коллектива, очень напряженный мо-
рально-психологический климат, отсутствует 
прямой диалог между работниками и руко-
водством. Эту проблему тоже удалось хотя 
бы частично решить. Мы договорились, что 
избранный работниками представитель будет 
присутствовать на каждом совещании и  озву-
чивать требования коллектива». 

Работники предприятия долго не отпускали 
депутата: рассказывали ему о том, как тяжело 
приходится, как сложно жить почти без денег, 
со слезами на глазах благодарили его за по-
мощь и участие. «В СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ  
мне уже помогли один раз, и теперь помогли 
вновь, – рассказала работница фабрики Сания 
Абрамовских. – Это единственный способ до-
биться справедливости. Спасибо огромное, что 
приехали, откликнулись. А то мы уже просто не 
знали, как жить дальше». 

Василий Швецов уверил работников, 
что будет контролировать ситуацию. Поо-
бещал через пару недель лично проверить, 
выполняет ли работодатель данные обяза-
тельства. 

Справедливороссы вступились 
за работников птицефабрики

ДВА С ПОЛОВИНОЙ  
ГОДА КОШМАРА
Супруга одного из фигурантов резонансного 
«Дела челябинских оперов» рассказала о том, 
как их семье удалось пережить несправедливые 
обвинения, добиться справедливости и 
вернуться к нормальной жизни. 

«НИКТО НАМ НЕ ВЕРИЛ»

Проблемы у челябинских оперативников 
Дениса Кольцова и Михаила Бугуева нача-
лись с расследования дела Алексея Мало-
ва, задержанного при попытке угона до-
рогой иномарки. Сначала он написал явку 
с повинной, но после появления адвоката 
внезапно отказался от своих показаний. В 
суде внезапно почувствовал себя плохо. Но 
за медицинской помощью обратился только 
через день. Вскоре в следственные органы 
поступила от имени Малова жалоба на из-
биения и пытки. Той же осенью сам Малов 
был признан Центральным районным судом 
виновным в покушении на угон автомобиля 
и приговорен к двум годам лишения сво-
боды. А в отношении оперативников было 
заведено уголовное дело о превышении 
полномочий с применением насилия. 

«Страшно было, когда 
все это началось. Первое 
чувство – паника, – рас-
сказывает супруга Дениса 
Кольцова Матлуба. – Ни-
когда даже не представ-
ляла, что с моей семьей, с 
моим мужем может такое 
случиться. Мы начали пи-
сать письма во все инстан-
ции. Но никакого толку. 
Полнейшая безысходность. 
Нам никто не верил. Разби-

раться никто не хотел. Посадить – и все. А вино-
ват, не виноват – не важно».

«УГРОЖАЛИ ОТОБРАТЬ ДЕТЕЙ»

«На тот момент младшего ребенка у нас 
еще не было, – продолжает Матлуба. – Только 
двое дочерей. Яна была совсем маленькая, я 
сидела в декрете, зарплата мужа была един-
ственным источником нашего дохода. Когда 
его закрыли, нам просто не на что стало жить. 
Мы просили судью отпустить его хотя бы под 
домашний арест, чтобы он водился с девочка-
ми, а я бы вышла на работу. Но отказали. Ему 
сказали, что если твоим детям нечего кушать, 
то будем изымать их из семьи и оформлять в 
детский дом. Для меня это был просто шок. Как 
вообще может такое быть?

И все это продолжалось до тех пор, пока мы 
не обратились в Госдуму к депутату Валерию 
Гартунгу. Он очень внимательно выслушал нас, 
ознакомился со всеми справками, всеми мате-
риалами дела. Когда начали разбираться, стало 
очевидно, что дело здесь нечисто». 

Обнаружились факты, свидетельству-
ющие о том, что Малова в своих интересах 
использовала ОПГ известного автоугонщи-
ка Романа Килиевича, замешанного более 
чем в 15 эпизодах автоугонов, подделки 
документов на автотранспортные средства 
и перебивки номеров на корпусах и двига-
телях украденных машин.

«После того как к делу подключился Вале-
рий Карлович, оно перешло на совершенно уже 
другой уровень, – рассказывает жена полицей-
ского. – К нашим доводам начала прислушивать-
ся прокуратура. И на повторном заседании они 
были за то, чтобы изменить меру пресечения». 

В приемной Валерия Гартунга скопилась 
целая папка переписки депутата с руково-
дителями министерств и правооханитель-
ных органов. Депутат направлял запросы и 
проводил личные встречи с председателем 
Следственного комитета РФ Александром 
Бастрыкиным, заместителем генпрокурора 
РФ Юрием Пономаревым, заместителем 
генпрокурора Сабиром Кехлеровым, мини-
стром внутренних дел Владимиром Коло-
кольцевым. 

ЦЕНА ОДНОЙ ЛЖИ

В итоге справедливость восторжество-
вала. В ноябре 2015 года сторона гособ-
винения отказалась от всех претензий к 
отстранённым от должности оперативникам 
и просила реабилитировать их.

«В зале суда, когда объявили оправдатель-
ный приговор, мы с женой Михаила Бугуева не 
выдержали просто и расплакались, – вспоминает 
Матлуба. – Весь этот кошмар, который длился 
два с половиной года, промелькнул перед глаза-
ми. Сколько сил, сколько нервов было потрачено, 
сколько слез пролито… Сколько Денис здоровья 
на это положил! Как девочки ждали, когда папа 
вернется. Видели мамины слезы, поддерживали 
меня, утешали, как могли. 

Настолько дорого обошлась ложь обвините-
ля. Очень тяжело – не дай бог такое кому пере-
жить. Если бы не помощь добрых людей, которые 
поверили нам и помогли, не знаю, что бы с нами 
всеми стало».

Недавно в семье Кольцовых появился 
третий ребенок. А глава семейства сно-
ва вышел на работу в полицию – в новый 
отдел по борьбе с поджогами автомобилей. 
Первые результаты работы челябинских 
оперативников уже есть – они задержали 
банду вооруженных грабителей, нападав-
ших на инкассаторов. 

Если вы оказались в подобной ситуации, если 
вам требуется юридическая помощь, звоните на 
«горячую линию» Центра защиты прав граждан 

в Челябинской области  

8 800 350 33 90. 
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ПРАВИТЕЛЬСТВО ЗАГОНЯЕТ ОБЛАСТЬ 
В СТРАТЕГИЧЕСКИЙ ТУПИК

Ошибочные приоритеты, определенные правительством Челябинской области, 
стали одной из причин усугубляющегося кризиса. Стратегическое фиаско властей 
подтверждают цифры.

Исторически уровень жизни в промышлен-
но развитой Челябинской области всег-
да был выше, чем в среднем по России. 

Но в последние несколько лет ситуация резко 
изменилась. С 2013 года количество бедных 
в Челябинской области стало расти быстрее, 
чем в среднем по стране. А в последнее время 
доля южноуральцев, живущих за чертой бедно-
сти, поднялась почти до 12 %, обогнав уровень 
кризисного 2008 года. При этом доходы бюджета 
в области продолжают повышаться. Средний 
темп их роста с 2011 по 2014 годы составил 
6,8 %. В результате, Челябинская область заняла 
14 место по величине валового регионального 

продукта, а по доле 
населения, чьи 
доходы превышают 
прожиточный мини-
мум, – только трид-
цатое по России. По 
оценкам экспертов, 
в 2016 году ситуация 
только ухудшится. 

Чем объяснить 
такой парадокс, мы 
спросили Павла 
Рыжего, до недав-

него времени занимавшего пост первого замми-
нистра экономического развития. «Проблема в 
том, что за прошедшие пять лет в регионе так 
и не выработался механизм, который позволил 
бы конвертировать экономический рост в по-
вышение уровня жизни населения, – рассказал 
Павел Анатольевич. – Причины этого – отток 
капитала из региона и отсутствие налаженного 
диалога между властью и обществом. Учитывая, 
что важнейшим источником повышения уровня 
жизни является увеличение заработной платы, то 
ощутимым препятствием к улучшению условий 
жизни населения стало отсутствие устойчивых 
новых точек роста и приоритетов развития про-
мышленности». 

Стоит отметить, что именно критика страте-
гии развития области стала поводом для уволь-
нения Павла Рыжего поста замминистра. 

«Я считаю, что губернатору и областным 
властям надо делать выводы – они идут не туда. 
Неправильно расставляют приоритеты. А тех, кто 
осмеливается указать им на их ошибки они, не 
разбираясь, увольняют, – комментирует депутат 
Государственной Думы Валерий Гартунг. – 
Неумелые действия областных властей толь-
ко усугубляют кризис. На фоне стремительно 
падающих доходов населения они вводят допол-

нительные платежи, 
планку транспортно-
го налога устанав-
ливают в 2-3 раза 
выше, чем в Свер-
дловской области, а у 
ветеранов отбирают 
льготы на ЖКХ, за-
меняя их на единую 
денежную выплату, в 
результате чего, по-
жилые люди в сред-
нем теряют до 12 000 
рублей в год». 

Несмотря на рост налоговых поступлений, 
жизнь людей лучше не становится, поэтому 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ предлагает внести 
изменения в законодательство. Партия подго-
товила региональный законопроект, предусма-
тривающий для ветеранов возможность выбора 
между ЕДВ и натуральной льготой. Кроме того, 
справедливороссы предлагают отменить транс-
портный налог и «медведевский оброк» (систе-
му начисления земельного и имущественного 
налога, исходя из кадастровой стоимости). Так-
же в Законодательном собрании области ждут 
рассмотрения инициативы партии по совершен-
ствованию закона о капремонтах. В случае их 
принятия сразу несколько категорий граждан 
были бы освобождены от уплаты взносов на 
капремонт. 

Насколько 
выросла 

бедность?

ДОХОДЫ БЮДЖЕТА РАСТУТ ОДНОВРЕМЕННО С БЕДНОСТЬЮ

10,3% 11,7%

Насколько 
увеличились темпы 

роста доходов 
бюджета?101,3% 107,9%

Только бы не расселять
Новую аферу придумали власти Копейска, чтобы не расселять 
признанные аварийными дома. 

В Центр защиты прав граждан 
«Справедливая Россия» 
обратились жители дома № 16 

по улице Федячкина в Копейске. Их 

дом, как и 250 других стареньких ко-
пейских многоквартирных двухэта-
жек, был признан аварийным еще в 
2001 году. За 15 лет для жильцов не 

было сделано ровным счетом ниче-
го. Ни ремонтировать, ни расселять 
эти дома никто не собирался. 

Более того, для того чтобы и 
узаконить свое бездействие, власти 
решились на аферу. В 2012 году 
они незаконно заставили жильцов 
составить новый акт обследова-
ния дома. Теперь снос аварийных 
домов они могут отложить до 2021 
года. Вот уже четыре года копейча-
не обивают пороги – ищут правды 
у чиновников и властей различных 
инстанций. Но до недавнего време-
ни добиться ничего не удавалось. 
«Когда копейчане рассказали 
нам о сложившейся ситуации, мы 
сразу же взяли обращение в рабо-
ту, – рассказывает руководитель 
Центра защиты прав граждан 
в Челябинской области Гузель 
Волошина. – Написали письмо от 
жильцов к губернатору. Кроме того, 
депутат Госдумы Валерий Гартунг 
подготовил запросы в областной 
Минстрой и в Фонд содействия 

реформированию ЖКХ. Будем ра-
ботать и дальше – до тех пор, пока 
аварийные дома не расселят».

Тем временем, людям в этих 
домах приходится буквально выжи-
вать: канализация, водоснабжение, 
газ и отопление давно уже не рабо-
тают. При этом, большинство жиль-
цов – пенсионеры, которым сложно 
заботиться о себе самостоятельно. 
Так, например, в одном из домов жи-
вет семья инвалидов – восьмидеся-
тилетняя парализованная бабушка 
и ее сын – инвалид первой группы. 
До тех пор, пока не вмешался Центр 
защиты прав граждан «Справедли-
вая Россия» им буквально приходи-
лось голодать и замерзать. Депутат 
Госдумы Валерий Гартунг направил 
запрос в Копейское управление 
соцзащиты. Там среагировали очень 
оперативно, и уже через пару дней 
семью регулярно начал навещать 
соцработник: покупать продукты, 
лекарства, помогать топить печку и 
вести хозяйство. 

Проблема с канализационными стоками 
возникла давно – в 2012 году. Рядом с 
поселком построили новый микрорайон 

Тугайкуль и подключили его к старому неисправ-
ному канализационному коллектору. Его пропуск-
ная способность была превышена в несколько 
раз, часть коллектора обрушилась, и зловонные 
бурые реки наводнили улицы и огороды поселка. 

«Фекалиями затопило наши колодцы, погре-
ба, огороды, – рассказывает жительница поселка 
Татьяна Исайкина. – Канализационные потоки 
размывают фундаменты домов, постройки гниют, 
разрушаются. Летом от зловонья невозможно 
дышать. Нет спасения от насекомых. Еще страш-
нее бактериальное загрязнение. Жители поселка 
уже начали болеть. Мой знакомый проверялся до 
затопления – флюорография была чистой. Через 
год – диагноз туберкулез. Двое его ребятишек – 
контактный туберкулез. Многие наши соседи уже 
госпитализированы». 

Обращения к местным властям не помогли. 
Тогда жители Кадровика пошли в суд. Суд удов-
летворил их требования, но не в полном объеме. 
МУП «ГорВодоканал» подал апелляцию.  «Реше-
ние по апелляции нас не удовлетворило, – гово-
рит Татьяна Исайкина. – Они не только отказа-

лись признать очевидную вину администрации, 
но и отменили ту мизерную компенсацию, кото-
рую присудили нам раньше. Поэтому мы решили 
обратиться в СПРАВЕДЛИВУЮ РОССИЮ. Эта 
партия чиновников не боится». 

Юристы Центра защиты прав граждан 
«Справедливая Россия» выяснили множество 
интересных фактов. В проектной документации 
по строительству Тугайкуля ЗАО «Горводока-
нал» выдал техусловия о необходимости строи-
тельства нового канализационного коллектора, 
потому что имеющийся не в состоянии обеспе-
чить надлежащее водоотведение. Несмотря на 
эти документы Администрация Копейска ввела 
дома в эксплуатацию без замечаний. Более 
того, в 2013 году область выделила Копейс-
ку 49 535 730 рублей на строительство сетей 
водоснабжения и водоотведения в микрорайоне 
Тугайкуль. Городская администрация «сэконо-
мила» (а скорее всего, просто попустительст-
вовала), и выделенные средства не освоила. В 
2014 году уже «истоминская» МУП «Горводо-
канал» была привлечена к административной 
ответственности за ненадлежащее исполнение 
обязательств по водоотведению на 1 миллион 
рублей. Затем, уже после разлива канализаци-

онных вод, МЧС признало ситуацию чрезвычай-
ной и выделило 53 миллиона на ликвидацию по-
следствий аварии на коллекторе. На эти деньги, 
по словам местных жителей, была проложена 
одна единственная труба. При этом, болото фе-
калий никуда из поселка не делось. 

Кроме того, была проведена экологическая 
экспертиза. По результатам исследований уро-
вень бактериального загрязнения превышает 
допустимый в сотни раз. Также из-за аварии 
загрязнено озеро Курлады – здесь погибла вся 
рыба и большинство водных живых организмов. 
Эксперты оценили риск для здоровья местных 
жителей как «очень высокий». 

Открывшуюся информацию юристы «Спра-
ведливой России» довели до сведения суда. 
Тем не менее, жалобу суд отклонил. «Решение 
суда очевидно несправедливо, – комментирует 
Руководитель Центра защиты прав граждан 
Гузель Волошина, – но бросать копейчан в 
сложившейся ситуации нельзя. Думаю, что суд 
просто не разобрался во всей кипе документов. 
Будем и дальше доказывать вину администра-
ции. В настоящее время мы помогаем активи-
стам Кадровика подготовить заявление в Вер-
ховный суд». 

Копейский микрорайон Кадровик из-за неисправного 
коллектора превратился в болото фекалий. Активисты 
поселка пробовали жаловаться, судиться, устраивать 
митинги и голодовки. Пока ничего не помогает. Чтобы 
помочь копейчанам, юристы СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
готовят обращение в Верховный суд. 

ПОСЕЛОК КАДРОВИК:  
53 миллиона – в трубу
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ГДЕ ЖИВЕТ ТРОЛЛЬ?
Полиция обнаружила, что следы «черных» агиток, 
которыми была завалена на прошлых выборах вся 
область, ведут в администрацию Челябинской области!

«Черная» предвыборная кампания против 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ началась с публика-
ций в социальных сетях. Постепенно информация 
из интернета перекочевала в газеты. О соблюде-
нии закона тролли-политтехнологи и не думали. 
Публиковали все – от откровенной клеветы и лжи 
до персональных данных. Естественно, СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ передала все эти данные в 
полицию. Когда стали разбираться, выяснилось, 
что материалы журналисты взяли со странички 
жительницы Троицка Ольги Борисовой в соцсети 
«ВКонтакте». Как следует из постановления о 
передаче сообщения о происшествии по терри-
ториальности из отдела МВД России «Троицкий» 
Челябинской области в отдел «Центральный» 
города Челябинска, при регистрации странички 

было указано, что Ольга Бори-
сова в 2003 году обучалась в 
троицкой школе №15, однако ни 
директор, ни педагоги ее по фото 
не опознали. Кроме того, выяс-
нилось, что там никогда не было 
ученицы Ольги Борисовой, либо 
других учеников с датой рожде-
ния 20 февраля. «Из ответа на 
запрос компании ООО «ВКонтак-
те» по установлению пользовате-
ля «Ольга Борисова» установле-

но, что пользователь при регистрации страницы 
использовал IP-адрес, принадлежащий интернет-
провайдеру «Administrative office of the governor 
of the Chelyabinsk», расположенному по адресу: 
Челябинск, улица Цвиллинга, дом 27», – сообща-
ется в постановлении.  Именно по этому адресу 
расположено региональное правительство.  

Кроме того, в ходе расследования владелец 
магнитогорского сайта, который первым раз-
местил у себя «черные» материалы, сообщил 
сотрудникам полиции, что его об этом в телефон-
ном разговоре попросил лично бывший вице-гу-
бернатор Челябинской области Иван Сеничев, 
отвечавший за выборную кампанию прошлого 
года. К слову, заказчик «чернухи» даже не стал 
опровергать свою причастность. 

Стоит отметить, что это не единственное 
громкое дело, начавшееся на выборах. В прош-
лом году также были выявлены многочислен-
ные фальсификации (все в пользу «Единой 
России») – составлено более 10 заявлений в 
полицию. По одному из них суд уже вынес обви-
нительный приговор. 

Самое интересное, что прибегая к таким 
«предвыборным технологиям» партия власти не 
стесняется каждый год подписывать соглашение 
«За честные выборы». «Учитывая опыт прошлых 
кампаний, я считаю, что со стороны «Единой Рос-
сии» подписывать такое соглашение– это верх 
цинизма, – комментирует лидер регионального 
отделения СР Валерий Гартунг. – А обществен-
ной палате лучше бы не разыгрывать этот фарс, 
а более оперативно реагировать на сообщения о 
нарушениях законодательства. СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ не стала подписывать пустых соглаше-
ний. У нас есть более эффективные методы. Мы 
будем ловить нарушителей и предавать их суду». 

Уже сейчас региональное отделение начало 
обучение наблюдателей, которые будут следить 
за ходом голосования на каждом избирательном 
участке и пресекать любые попытки фальсифи-
каций. А информация обо всех нарушениях в 
ходе агитационной кампании будет передаваться 
в избирком и в суды. 

Кто подставил Бориса Дубровского?
Досадная ошибка или сознательная диверсия со стороны кого-
то из помощников губернатора? Анонсированное Борисом 
Дубровским строительство 15 000 гостиничных мест к 2020 
году может стать очередной финансовой дырой в экономике 
области. Разбираемся, зачем городу столько пустых отелей и 
кто за все это будет платить. 

19 новеньких отелей пообещал 
построить Дубровский к саммитам 
ШОС и БРИКС. «Мы сейчас выяви-
ли те дефекты, которые нам надо 
устранить. Построить необходимо 
конгресс-холл, нужна реконструк-
ция аэропорта и собственно гости-
ничный фонд, – рассказал губер-
натор на встрече с президентом. 
– Нам надо построить 19 гостиниц, 
что даст нам около 15 тысяч новых 
гостиничных мест».

При этом на сегодняшний 
день в городе насчитывается 3 
600 гостиничных мест, и практика 
показывает, что даже действующие 
гостиницы отнюдь не перегружены 
– в среднем, они заполнены только 
на 60 %. Что будет, если к ним до-
бавить еще 15 000 мест, нетрудно 
догадаться. 

Губернатор отметил, что в 
перспективе часть гостиниц можно 
будет распродать в качестве апар-

таментов. Но если вооружиться 
цифрами, перспектива кажется 
весьма сомнительной. 

«По самым скромным оценкам 
20-метровый гостиничный номер 
приличного уровня обходится в 
50 – 100 тысяч долларов, в зави-
симости от звездности гостиницы, 
– комментирует эксперт, который 
одним из первых начал развивать 
гостиничный бизнес в Челябинске, 
Павел Рыжий.– В итоге, мы получа-
ем жилплощадь стоимостью более 
167 000 рублей за м2. 

Средняя цена на новостройки 
в Челябинске – 45 тысяч рублей за 
квадратный метр. При этом, более 
14 тысяч квартир не продано. Кто 
купит еще 7 000 квартир почти в 
четыре раза дороже? Тем более, 
что у гостиницы своя специфика. 
Не факт, что люди захотят жить в 
переоборудованных из гостиничных 
номеров квартирах, тем более учи-

тывая, что в комплекте с комнатой 
им достанется бывшая в употребле-
нии мебель и предметы домашнего 
обихода».

По расчетам экономистов, 
проект по строительству 19 новых 
отелей обойдется почти в 35 милли-
ардов рублей. А ведь еще придет-
ся строить сети, благоустраивать 
территорию, проводить дороги. 
Эти затраты лягут уже на бюджет 
муниципалитета. Чтобы окупить 
инвестиции в такой отель, в лучшем 
случае, понадобится 15-16 лет. 

«В прошлом году саммит ШОС 
проходил в Уфе, – продолжает Па-
вел Рыжий. – Там было построено 7 
гостиниц из 15 заявленных. Но там 
совершенно другая логика. Власти 
Уфы задолго до этого постави-
ли себе целью вывести город на 
международный уровень, а сам-
мит просто удачно вписался в эту 
стратегию. У нас же все гостиницы 
и инфраструктура строятся при-
цельно под саммит. И перспективы 
область уже определяет, исходя из 
того, будет саммит или нет. А если 
его в Челябинске вообще не будет? 
Развиваться и строить отели не 
надо?». 

«Создается впечатление, что 
губернатора просто подставили, – 
комментирует лидер региональной 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ Вале-
рий Гартунг. – Сразу видно, что 
информацию для губернатора по 
этому вопросу готовили непрофес-
сионалы. Они даже не разобрались 
в вопросе, а ведь доклад прези-
денту – это достаточно высокий 
уровень. Я считаю, что губернатору 
пора делать выводы о компетентно-
сти своей команды». 

СЕЛЬСКОЕ ХОЗЯЙСТВО: 
БУМЕРАНГ ВОЗВРАЩАЕТСЯ

Постоянно дорожающие овощи и фрукты? «Сыр» и 
«творог» из пальмового масла? Деревни-призраки и 
вымирающие села? Так сельское хозяйство платит 
области за годы недофинансирования и неумелой 
политики. Есть ли еще шанс все исправить? Беседуем 
с руководителем СПК «Коелгинское» Анатолием 
Шундеевым.

Как вы оцениваете сегодняшнее состояние 
южноуральских деревень, сельского хозяй-
ства?

– Сельское хозяйство надо спасать. При-
чем срочно. То, что сотворили с деревней – это 
бумеранг. Неумелая политика правительства 
разрушила деревню, и что сейчас происходит? 
Некачественное, суррогатное питание уже при-
вело к ухудшению здоровья россиян, резкому 
росту онкологии. Отказываетесь вкладывать 
деньги в сельское хозяйство – придется вкла-
дывать в хосписы и онкоцентры. 

Возьмем для примера производство моло-
ка. В советское время только в одном Еткуль-
ском районе было девять молочных хозяйств. 

Сейчас Коелгинское хозяйство здесь единст-
венное. Поголовье скота было при советской 
власти было в 10 раз больше. Конечно, в связи 
с развитием технологий, надой на фуражную 
корову поднялся, но он не компенсирует выре-
зания поголовья. 

Почему санкции и импортозамещение не 
дали ожидаемого эффекта?

– Чтобы сельское хозяйство развивалось, 
его надо финансировать. Можно, конечно, и не 
помогать, но тогда все продовольственные то-
вары в магазинах будут очень дорогие. Во всем 
мире государства дотируют сельское хозяйст-
во, потому что возможность купить пропитание 
должна быть даже у самого бедного челове-
ка. Это именно то, на чем экономить нельзя. 
Субсидирование в разных странах отличается. 
И различия эти пропорциональны разнице в 
уровне развития сельского хозяйства. Напри-
мер, во Франции в структуре доходов фермера 
50 % составляет государственная субсидия. У 

нас участие государства – 12-13 % - в четыре 
раза меньше. 

Но правительство ведь декларирует, что 
субсидии выделяются…

– Распределение субсидий в Челябинском 
Министерстве сельского хозяйства – тайна за 
семью печатями. Помощь, предназначенную 
для поддержки селян, правительство раздает 
по непонятным схемам. Возьмем для примера 
СПК «Коелгинское». Субсидии за 2014 год это-
му хозяйству были уменьшены на 4 млн. рублей 
по коэффициенту, учитывающему рост произ-
водства молока. В 2015 году по этой же схеме 
субсидии должны были быть увеличены на 10 
млн. рублей, так как СПК «Коелгинское» резко 
нарастил производство молока. Но чиновники 
задним числом изменили формулу и заявляют: 
«Теперь мы не будем учитывать изменение 
объемов». Но ведь год уже прошел, молоко 
поставлено на заводы. Кто дал право изменять 
схему за уже прошедший год?
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Бюрократия 
под видом 
льгот
Для многих собственников 
содержать гараж в этом году 
стало непомерно дорого – 
ежегодная плата за него выросла 
более чем в восемь раз, так как 
ставка налога была повышена. 
Депутат Государственной Думы 
Василий Швецов считает, что 
льготы, предлагаемые властями 
в ответ на протесты гаражников, 
станут для пенсионеров 
очередной «медвежьей услугой».

– В прошлом 
году Челябинская 
городская дума 
приняла решение 
об изменении 
налогового ко-
эффициента для 
гаражных коопе-

ративов, – говорит депутат-спра-
ведливоросс Василий Швецов. – 
Раньше он составлял 0,2 процента, 
сейчас – 1,5. Собственники гаражей, 
получив в разы увеличившиеся 
счета, начали возмущаться. Чтобы 
сгладить народное недовольство, 
депутаты партии, которая голосова-
ла за повышение налога, предложи-
ли ввести льготы для определенных 
категорий  граждан, в частности, 
для пенсионеров, которых, к слову, 
среди собственников гаражей 70 
процентов.  

То есть одной рукой они задира-
ют налоги, а другой – «дарят» льго-
ты. Только вот, чем обернутся такие 
«подарки» для граждан? Земля под 
гаражами не отмежевана. Каждому 
придется провести межевание. За 
это необходимо будет заплатить 
несколько тысяч рублей. Дальше с 
актом о межевании человек должен 
пойти в регистрационную палату и 
зарегистрировать право собствен-
ности – еще несколько тысяч рублей 
отдать. Потом он берет пакет этих 
документов и идет в управление 
социальной защиты доказывать 
свое право на льготу. На какие 
хождения по мукам они обрекают 
пенсионеров? Во сколько времени и 
денег обойдется эта льгота каждому 
из них?

 Более того, на каждом этапе 
оформления льготы с собственни-
ком гаража будет общаться чинов-
ник, соответственно, администрации 
придется оплачивать и эти дополни-
тельные трудозатраты. 

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ обращается к Челябинской 
городской думе и требует вернуть 
прежний коэффициент налога.  
Вместо того чтобы маскировать 
бюрократию под заботу о гражда-
нах, надо принять простое и честное 
решение – отменить грабительское 
постановление о повышении ставки. 

ПОМОГАЕМ  
РАСТИТЬ  
ЧЕМПИОНОВ

ПОМОГАЕМ  
РАСТИТЬ  
ЧЕМПИОНОВ

Детский благотворительный 
Валерия Гартунга помогает юным 
спортсменам Челябинской области. 

С тех пор победы в его спортивной 
карьере следуют одна за другой. 
В сумме с 2013 года он занимал 
призовые места на соревнованиях 
43 раза! 

В марте этого года команда Мат-
вея Недбайло заняла первое место 
на Первенстве России и получила 
право участвовать в Первенстве 
Европы, которое будет проходить в 
Санкт-Петербурге. 

«Мы были просто счастливы, 
когда Матвей стал победителем 
в Первенстве России. Вот уже 
несколько лет он мечтал поучаст-
вовать в международных соревно-
ваниях, – рассказал отец Матвея 
Владимир Недбайло. – Но наша 
радость несколько омрачилась, 
когда я узнал, во сколько нам обой-
дется поездка на Первенство Евро-
пы. Дело в том, что в нашей семье 
пятеро детей. У нас много талантов, 
но вот с деньгами, как и во многих 
многодетных семьях, проблемы. За 
помощью я обратился в Детский 
благотворительный фонд Валерия 
Гартунга. И мне не отказали. Пожер-
твование депутата открыло для мо-
его сына дорогу в международный 
спорт. От всей нашей семьи я хочу 
сказать спасибо за то, что еще одна 
детская мечта исполнилась».  

ХОККЕИСТАМ  
НУЖЕН ЛЕД

Весна не радует юных хокке-
истов из села Печенкино, ведь 
теплая погода лишила их возмож-
ности тренироваться на откры-
том воздухе. Теперь мальчишкам 
приходится ездить на тренировки 
на ледовую арену в соседнее село. 
А это недешевое удовольствие. 
«Наши дети живут хоккеем, – рас-
сказывает тренер печенкинской ко-
манды «Буревестник» Илья Семе-
нов. – Всю зиму мы тренировались, 
провели огромную работу по улуч-
шению навыков игры. Одержали 
победу на турнире «Золотая Шай-
ба». Ребята стараются. Но без льда 
хоккеисты тренироваться не могут. 
А аренда ледовой арены стоит 4000 
рублей в час. Детский фонд Вале-
рия Гартунга помогает нам постоян-
но. В феврале нам подарили форму 
и инвентарь, а сейчас – оплатили 
аренду льда для тренировок. Во 
многом нашими будущими победа-
ми мы обязаны именно Детскому 
фонду». 

ПУТЕШЕСТВИЕ  
В БОЛЬШОЙ СПОРТ

Матвей Недбайло обыгрывал в 
шашки всех и каждого, начиная с 
раннего детства. С восьми лет он 
тренируется всерьез – в шашечной 
секции в челябинском ДС «Торпе-
до». Свою первую спортивную ква-
лификацию он получил в 10 лет – 
стал кандидатом в мастера спорта. 

Ежегодные субботники 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 

проходят по всей 
Челябинской области. 
Узнайте, когда и где 
состоится субботник  

в вашем городе: 

8 800 350 33 90 

Михаил ДЕЛЯГИН:

РЕШЕНИЕ КОНСТИТУЦИОННОГО 
СУДА ПО КАПРЕМОНТУ –  
БОЛЬШОЙ ПЛЮС  
«СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ»

Директор Института проблем глобализации, доктор экономических наук Михаил 
Делягин считает, что решение суда позволит собственникам жилья осуществлять 
самим контроль за своими средствами, перечисляемыми на капремонт. До этого они 
были фактически лишены этого права, по сути, являясь бесправными участниками 
чиновничьей финансовой «пирамиды».

Людей фактически загнали в «пирамиду», обязав 
отчислять на ремонт не своих домов, а тех, что 
требуют ремонта в настоящий момент», указал 
экономист. При этом на собранные к настоящему 
времени миллиарды рублей уже можно было бы 
отремонтировать весь ветхий фонд, но этого не 
происходит. 

Из запланированных сотен домов во многих 
регионах работы выполнены лишь в десятках, а то 
и единицах. Зато фондами закуплены дорогие ино-
марки, руководители получают миллионные зар-
платы, а жители ничего не могут с этим поделать. 

Теперь же Конституционный суд, по мнению Де-
лягина, очень четко указал на то, что без волеизъ-
явления собственников попадание средств в «об-
щий котел» незаконно. Отныне собственники, по 
идее, смогут беспрепятственно и в любой момент 
выходить из «общего котла» и открывать счет для 
финансирования ремонта только своего дома.

По мнению экономиста, эту «маленькую по-
беду» законодателей из партии Сергея Миронова 
можно смело назвать «большим плюсом» на пред-
стоящих выборах.

«Это, безусловно, победа «Справедливой Рос-
сии», потому что были удовлетворены требования, 
которые выдвигала «Справедливая Россия», – счи-
тает Михаил Делягин.

Экономист назвал несколько важных факторов, 
почему решение Конституционного суда можно 
назвать положительным:

Во-первых, и это прежде всего, признан 
антиконституционным принудительный «общий 
котел». То есть «общий котел» законен, конечно, 
но только в том случае, если люди добровольно 
и без принуж дения так решили на общем собра-
нии. А если их туда принудительно «записали» 
местные власти, это может быть оспорено в суде. 
Более того, если люди сочли, что их элементарно 

неправильн о проинформировали, это тоже может 
быть оспорено судом. Это безусловный успех!

Во-вторых, поправки в Жилищный кодекс, 
которые ввели сборы на капремонт, аннулирова-
ны. Теперь если люди требовали капремонт при 
приватизации, а им его не дали, то обязательства 
проводить капремонт со стороны государства 
сохраняются!

В-третьих, можно оспорить график ремонта. 
Конституционный суд обязал поработать с проз-
рачностью механизма реализации программ 
капремонта и непрерывностью их исполнения. То 
есть теперь можно оспаривать график ремонта 
конкретных домов. Например, если дом разва-
ливается, необходимо поставить его в график 
на ближайшее время, даже если Региональный 
оператор отнес его ремонт на 2045 год.

Теперь применение закона о капремонте 
возможно только в том толковании, которое 
дал ему Конституционный суд. И правительство 
должно внести в закон все необходимые поправки 
в течение ближайших нескольких месяцев. Это, 
безусловно, победа программных положений 
«Справедливой России»!

ТРАНСПОРТНЫЙ НАЛОГ И ТОПЛИВНЫЕ АКЦИЗЫ:

Как правительство доит 
автомобилистов «в две руки»
С 1 апреля 2016 года повысилась стоимость акцизов на бензин и 
дизельное топливо. Таков новый закон, внесенный правительством 
РФ в нижнюю палату парламента и одобренный голосами «Единой 
России». Увеличились ставки акциза на бензин  (на 2 рубля 
в расчете на литр) и на дизтопливо ( на 1 рубль в расчете на литр).

Несправедливость «двойного 
налогообложения» автовла-
дельцев очевидна – их обирают 

и через собственно транспортный на-
лог, и через его «дубль», спрятанный 
в акцизе на топливо.

«Одно из наших требований к пра-
вительству Дмитрия Медведева – вы-
полнить обещание, данное в связи с 

введением топливных акцизов и плат-
ных дорог, и безоговорочно отменить 
на всех уровнях транспортный на-
лог, – напомнил Сергей Миронов. – В 
связи с этим мы говорим: «Делай 
обещанное или уходи!».

«Справедливая Россия» настаи-
вает на отмене транспортного нало-
га, поскольку он и так поступает от 

автомобилистов с бензоколонок по 
формуле «больше ездишь – больше 
платишь». Это предложение было 
поддержано и президентом страны! 
Однако единороссовский Кабинет 
министров упорно стоит на своем, 
взимая налог и с автовладельцев 
и закладывая в цену бензина. 

Мало того! Правительство еще 
и усугубляет ситуацию, поднимая 
акцизы каждые три месяца! Напомним, 
что апрельское повышение акцизов 
на топливо не первое в текущем году: 
с 1 января ставка для бензина экологи-
ческого стандарта Евро-5 выросла на 
36% за литр, дизтоплива – на 20%. Он 
также напомнил про обещания министра 
финансов Силуанова о том, что автов-
ладельцы якобы не почувствуют измене-
ний, поскольку цена на нефть падает.

«Постоянное стремление финан-
сового блока правительства поглубже 
залезть в карманы граждан невоз-
можно назвать разумной антикри-
зисной стратегией, – заявил Сергей 
Миронов. – Это больше походит на 
«важные реформы и нововведения» 
в доме престарелых из «Двенадцати 

стульев». Но там «голубому воришке» 
было хотя бы стыдно – он краснел...»

«И такие меры правительство на-
зывает «дорожной картой» в своем мо-
билизационном плане? Да это же про-
сто палки в колесах экономики страны! 
Правительство ставит экономику 
страны на «ручник», – считает предсе-
датель «Справедливой России».  – Так 
дальше мы никуда не поедем. Повы-
шение акцизов даст «короткие» деньги 
в бюджет, но эта сиюминутная выгода 
обернется в итоге ростом цен, сни-
жением покупательской способности 
и, как следствие, сокращением доход-
ной базы бюджета».

«Действительно, во всем мире 
бензин дешевеет, но к нам это, увы, не 
относится, поскольку российское пра-
вительство старается за счет потреби-
телей компенсировать потери неф-
тяных магнатов – отпускные цены на 
топливо только растут. И вместо того, 
чтобы создавать стимулы для эконо-
мически активной части населения, 
большинство из которой – автомоби-
листы, государство делает все для их 
сдерживания», – добавил политик.
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Около 40 миллионов россиян имеют 
задолженность перед банками, 
и еще почти 20 миллионов должны 
так называемым микрофинансовым 
организациям типа «быстроденьги». 
Сумма задолженности физических 
лиц –  больше 10 триллионов. Процент 
по кредитам в банке –  25, 30, 40%. 
В микрофинансовых организациях –  
до 700 и 1000%.

Чем хуже становится жизнь, тем больше людей идут 
за кредитами. «Возьми деньги до зарплаты! Нужен 
только паспорт!» –  кричат рекламы на каждом углу. 

А где она потом, эта зарплата? Заводы останавливают-
ся один за другим, фирмы банкротятся. И вот цепочка: 
кредит под 2% в день (730% в год), потеря работы, процент 
на процент, коллекторы-рэкетиры, продажа квартиры, 
семья на улице…

Словно жирный раздувшийся паук, сидят финансовые 
спекулянты на спинах самых неимущих, самых незащи-
щенных. Не вкладывают в нашу промышленность, не стро-
ят производства, не создают рабочие места. 

Нужны ли рядовому гражданину России коммерче-
ские банки? Статистика обращений по акции «Делай или 
уходи!» показывает:  нет. С требованием освободить их 
от кредитного рабства к правительству обращается каж-
дый четвертый из подписавшихся.

«Справедливая Россия» включила это требование 
в список под номером четыре –  «Провести кредитную 
амнистию населения и национализировать коммерческие 
банки». В свою очередь, мы предлагаем реальный путь 
для осуществления этой программы.

ЧТО ТАКОЕ  
КРЕДИТНАЯ АМНИСТИЯ?
Конечно, государство не сможет просто так выкупить 
все долги и всем их простить. Это, в конце концов, будет 
нечестно по отношению к тем, кто кредиты не брал. Но го-
сударство может защитить граждан от алчности банкиров-
коммерсантов, ликвидировать рэкет в виде коллекторов, 
создать честные, равные условия для всех.

Необходимо изъять кредитные долги физических лиц 
у коммерсантов и передать их в государственный банк. 
Чтобы люди перестали бояться, чтобы появились чест-
ность и прозрачность в отношениях. Чтобы они знали, 

что в случае жизненных неурядиц к ним не придут братки 
с дубинами и не вышвырнут их на улицу.

Кредитная амнистия – это освобождение фактически 
из коммерческого рабства, возвращение граждан под 
крыло к своему государству.

НУЖНА ЛИ  
НАЦИОНАЛИЗАЦИЯ БАНКОВ?
Сегодняшнее обилие коммерческих банков –  плод дейст-
вий нашего либерального правительства. Они говорят так: 
«Любая коммерческая структура лучше распоряжается 
деньгами, чем государственная. Значит, и коммерческие 
банки лучше знают, кому и как давать кредиты и как хра-
нить сбережения».

Итог мы видим. Беспрецедентная свобода, данная 
банкирам, обернулась беспрецедентными хищениями. 
Триллионы рублей, выделенные государством на дока-
питализацию банков, канули на офшорных счетах. Про-
мышленность, которую должны были кредитовать, никто 
не кредитует. Людей загнали в кредитную кабалу под 
непосильные проценты.

Правительство должно признать то, о чем фактически 
отчитываются Счетная палата и АСВ: в таком виде банков-
ская система существовать больше не может. Именно она 
может дать толчок к сильнейшему социальному взрыву.

Существует цивилизованный путь выхода из сло-
жившейся ситуации –  плавное возвращение банковской 
системы под контроль государства, постепенная национа-
лизация.

Так, многие европейские государства, вместо того 
чтобы просто вливать деньги в банки, выкупали у них 
контрольные пакеты акций. Если банк «плохой»,  значит, 
и стоимость его, определяемая государством,  копеечная. 
Не надо давать банкирам миллиард – надо купить их банки 
за миллион.

Создание Народного государственного банка и выем-
ка у коммерческих банков долгов населения с последую-
щим предоставлением лояльных условий по кредитам 
лишат коммерсантов львиной доли наживы. Очень и очень 
многие будут вынуждены продать свои активы государст-
ву либо тихо прекратить свое существование. Останутся 
крупные игроки, которые смогут работать в новых услови-
ях, получая прибыль не за счет грабежа, а за счет качества 
и массовости работы.

Так, в течение нескольких лет произойдет фактичес-
кая национализация банковской сферы.

СТРАНА В КРЕДИТНОМ 
РАБСТВЕ

КАК ПРОВЕСТИ 
КРЕДИТНУЮ АМНИСТИЮ 
НАСЕЛЕНИЯ?

1.Создается специальный государствен-
ный банк –  Народный государственный 

банк.

2. Народный государственный банк вы-
купает у коммерческих банков долги 

физических лиц.

3.По всем кредитам устанавливается 
справедливая ставка (6–8%), а по ипо-

течным –  до 0%. В случае невозможности 
выплат (потеря работы или кормильца, 
болезнь, рождение ребенка) государст-
во предоставляет длительную отсрочку 
по вып латам тела кредита или процентов.

ПРЕДЛОЖЕНИЕ

Дмитрий  
УШАКОВ 
депутат Государственной Думы  
от партии «Справедливая Россия», 
известный экономист,  
соавтор альтернативного бюджета РФ

Фракция «Справедливая Россия» 
в Госдуме во главе с лидером 
Сергеем Мироновым выступа-

ла категорически против антинародного 
закона «О капремонте». Депутаты-эсеры 
требовали, чтобы государство сначала 
выполнило свои обязательства перед жите-
лями, создало прозрачную для населения 
систему сбора денег и выполнения ремон-
та, а только после этого предъявляло счета.

Однако партия власти буквально 
продавила закон своим большинством 
в парламенте (депутатов от «ЕР» в Госдуме 
238 человек, «Справедливой России» – 64, 
КПРФ – 92, ЛДПР – 56; таким образом, 
счет 238:212 не в пользу оппозиции).  

В ответ справедливороссы собрали 
по всей стране целый миллион подписей 
с протестом против поборов. В ноябре 
2015 года они были переданы председа-
телю правительства, лидеру «Единой Рос-
сии» Дмитрию Медведеву. Однако главный 
чиновник в стране не счел нужным что-то 
менять.

Теперь «Справедливая Россия» 
собирает  уже 10 миллионов подписей, 
и набор требований к правительст-
ву существенно расширен. Кабинету 
минист ров предлагают «делать или ухо-
дить» – отменить поборы на капремонт, 
ликвидировать как явление транспортный 
налог, вернуть с небес на землю налоги 
на имущество, справедливо проиндекси-
ровать пенсии. 

Для справки: размер сбора на капре-
монт в Москве составляет дикие 15 руб-
лей с квадратного метра в месяц. И вот 
думали-думали жители столицы, кого же 
им благодарить за это счастье, и не могли 
понять, пока им не подсказали.

Московское отделение «Единой Рос-
сии» расклеило по всему городу плакаты, 
где похвасталось своей победой. Оказы-
вается, они собрали в городе 350 тысяч 
подписей и ДОБИЛИСЬ введения в Москве 
льгот на плату взносов на капремонт для 
одиноких пенсионеров старше 70 лет. 
Благодетели!

Сначала «ЕР» ломает через колено 
всю страну, принимает голосами сво-
их депутатов гнилую, грабительскую, 
бесчестную систему поборов, а потом 
московское отделение «ЕР» собирает 
подписи за введение каких-то льгот. «Это 
наша общая победа!» – говорят они.  
Общая с кем? С братьями-медведями? 
В чем победа? Хитро обманули глупое 
население? 

Кто не знал: в Мосгордуме 62% едино-
россов. Две трети, абсолютное большинст-
во. Они кому подписи собирали??? Себе? 

А так, без подписей, льготы принять не 
могли? И всем уж тогда, а не только «оди-
ноким после 70». Прибраться, так сказать, 
хоть чуток, там, где старшие товарищи 
нагадили.

Картина маслом: троллейбусный во-
ришка под объективами телекамер торже-
ственно отдает одинокому старику 100 руб-
лей из украденной у него же тысячи. А тот 
его униженно благодарит. Вам, кстати, вор 
ничего не отдает, хотя тысячу вытащил и у 
вас. Очень похоже, правда?

Нельзя всю страну держать за идиотов. 

Фракция «Справедливая Россия»  
в Госдуме во главе с лидером  

Сергеем Мироновым выступала категорически 
против антинародного закона «О капремонте».

Депутаты-эсеры требовали, чтобы государство 
сначала выполнило свои обязательства перед 
жителями, создало прозрачную для населения систему 
сбора денег и выполнения ремонта, а только после 
этого предъявляло счета.

ЕДИНАЯ РОССИЯ ЗАСТАВЛЯЕТ 
МОСКВИЧЕЙ БЛАГОДАРИТЬ 
ЕЕ ЗА ПОБОРЫ?
Казалось бы, введение поборов на капитальный ремонт в разгар кризиса – уже само по себе 
верх цинизма. В стране 20 миллионов малоимущих, инфляция бушует, людям детей кормить 
нечем, а «Единая Россия» решила, похоже, что самое время пошарить в карманах населения. 
Так вот, оказывается, это еще цветочки! Партия власти хочет, чтобы те, у кого отобрали 
последние крохи, были еще и благодарны ей за это!

Банкиры украли 550 млрд рублей из рухнувших банков – такова оценка 
госкорпорации АСВ (Агентство страхования вкладов). При этом более чем в 80% 
случаев банкротства банков имеют криминальный характер. Присвоенные активы 
чаще всего выводятся за рубеж. По итогам прошлого года государству удалось 
взыскать лишь около 1% сумм по судебным искам.

Центробанк практически каждый день 
сообщает о том, что тот или иной банк 
лишен лицензии, проходит процедуру 

санирования (то есть переходит под управление 
государства). Всего с 2005 года под управление 
АСВ поступило около 500 банков. Стоимость 
их активов на момент ликвидации составляла 
в среднем лишь 10% от балансовой стоимости. 
По сути, все они были мыльными пузырями…

Похоже, банковская система в России прев-
ратилась в настоящую помойку, предназначен-
ную для валютных спекуляций, отмывки денег 
и грабежа населения. Но это не мешает прави-
тельству раз за разом вкачивать в эту отрасль 
триллионы рублей.

Только за прошлый год банкам было пе-
редано 800 млрд бюджетных рублей. Где же 

они? Сами банкиры отчитались о заработке 
в 100 млрд, 550 ммлрд украли. Это фантасти-
ческие суммы! А вот на индексацию пенсий, 
хотя бы до уровня инфляции, на медицину и об-
разование средств не хватило.

550 МИЛЛИАРДОВ
УКРАДЕНО ИЗ РУХНУВШИХ БАНКОВ

Правительство и партия власти –  
«Единая Россия» – защищают интересы 
банкиров и спекулянтов. Происходящее 
санкционировано ими, происходит с их 
ведома и вопреки протестам оппозиции. 
Пользуясь большинством в Государст-
венной Думе (единороссов на 12 чело-
век больше, чем депутатов от всех трех 
оппозиционных фракций), они проводят 
любые нужные им решения.

Агентство страхования вкладов оценило ущерб  
от мошенничества банкиров

За последние годы 
сложилась устойчивая 

практика введения 
все новых и новых 

поборов с населения 
и последующей 

передачи этих средств 
в банковскую сферу, 

откуда деньги неизменно 
перекочевывают 

за границу. По сути, 
происходит неприкрытое 

разграбление страны 
и ее народа.

Российские банкиры в январе-марте 2016 года получили рекордную прибыль 
в размере 107 млрд рублей. Об этом сообщила на съезде Ассоциации российских 
банков глава Центробанка Эльвира Набиуллина.

Если сравнивать с аналогичным периодом прош-
лого года, то в первом квартале 2015-го (до того, 
как правительство «вкачало» в поддержку бан-
ковской сферы 800 млрд) чистая прибыль со-
ставляла «всего» 6 млрд рублей. В течение года 
(после того как деньги, предназначенные для ме-

дицины, образования и пенсий, были распреде-
лены банкирам) прибыль банковского сектора 
по итогам первого квартала выросла в 18 раз –  
до 107 млрд.

Нетрудно проследить зависимость…  
От кого ушло и кому пришло.

В 18 РАЗ УВЕЛИЧИЛАСЬ ЗА ГОД  
ПРИБЫЛЬ  
РОССИЙСКИХ БАНКИРОВ
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Ответы – на предыдущих страницах.

ПОРУЧЕНИЕ РУКОВОДИТЕЛЮ ФРАКЦИИ «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» В ГОСУДАРСТВЕННОЙ ДУМЕ РФ С.М. МИРОНОВУ

Уважаемый Сергей Михайлович!
Прошу вас в качестве депутата Государственной Думы обратиться к председателю правительства Российской Федерации  Д.А. Медведеву с требованиями:
1. Немедленно приостановить взимание платежей по статье «на капитальный ремонт» до момента выполнения государством своих обязательств  

перед гражданами.
2. Выполнить обещание, данное правительством в связи с введением топливных акцизов и платных дорог, и безоговорочно отменить на всех уровнях транспортный 

налог.
3. Вернуть размер налога на имущество физических лиц и земельного налога на прежний уровень.

4. Провести кредитную амнистию населения и национализировать банковскую систему.

5. Законодательно установить обязательную ежегодную индексацию пенсий не менее чем на уровень инфляции, включая пенсии работающих пенсионеров.

6. А также… ________________________________________________________________________________________________________________________________________________

В случае неисполнения указанных требований считаю необходимым настаивать на отставке правительства РФ.

Ф И О________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________

Ответ прошу направить мне по почтовому адресу: ________________________________________________________________________________________________________________

____________________________________________________________________ или электронной почте: __________________________________ телефону: ________________________

Дата «______ » _________________ 2016 г. Подпись*_________________________  

*В соответствии со статьей 9 Федерального закона от 27 июля 2006 года №152-ФЗ «О персональных данных» даю согласие на обработку моих персональных 
данных, а именно – совершение действий, предусмотренных пунктом 3 статьи 3 Федерального закона от 27 июля 2006 года №152-ФЗ «О персональных данных».

ПРИМИ УЧАСТИЕ ВО ВСЕРОССИЙСКОЙ АКЦИИ!  
ПОДПИШИ ТРЕБОВАНИЕ К ПРАВИТЕЛЬСТВУ.

СОБИРАЕМ 10 МИЛЛИОНОВ ПОДПИСЕЙ!


